



# シロクマNEWS vol.45

平成27年3月

毎度お世話になっております。株式会社シロクマです。まだ春浅い3月ですが、確実に季節は前に進み、ビジネス面でも新しい希望が生まれてきそうです。4月16日～18日、インテックス大阪で総合福祉展「バリアフリー2015」が開かれ、当社も例年通り出展致します。新製品も豊富に展示しますので、今回もどうぞご期待ください。

今月のホット情報

## JAPAN SHOP出展に確かな手応え



シロクマは3月3日～6日、東京ビッグサイトで開催された日本最大の店舗総合見本市「JAPAN SHOP2015」に出展しました。同時開催の「建築・建材展」と合わせて、10万2,908人が来場。昨年より約7.9%(7,522人)増と盛況のうちに幕を閉じました。同時開催の6見本市合計では2万610人が来場。昨年より約2.1%(4,470人)増という結果でした。

当社は店舗用品として最適なドアーハンドル、レバーハンドルなどの各種ハンドル、フック、タオルバー、パネルホルダー、サイン、ヒンジ、ラッチなどを多彩に展示。タイムドメインライセンスモデルのオリジナルスピーカー「midTower」と「myPod8」も臨場感のある音色を響かせました。「インテリア性の高さが店舗の演出にぴったり」と評価する来場者の声が聞かれました。

新規クローバ事業部は、ショーケース用各種ロックを中心とした店舗装飾金物を出品。建築設計事務所、建築内装業者、インテリアコーディネーターなどの来場が目立ち、当社製品のデザイン性や品質に注目が集まりました。新しい局面に向けて確かな手応えが感じられた意義深い4日間でした。多数のご来場ありがとうございました。

